



VILLA DE LUJO EN LA EXCLUSIVA HACIENDA LAS CHAPAS | MARBELLA

5.875.000 €

Referencia: 1163AMA Dormitorios: 5 Baños: 5 Terreno: 1.573m² Construído: 837m² Terraza: 255m²















Costa del Sol, Hacienda Las Chapas

Lujosa Villa Totalmente Renovada en Venta en Hacienda Las Chapas, Marbella: Un Oasis de Elegancia y Confort Moderno Bienvenido a una de las propiedades más exclusivas de Marbella Este, una villa en venta completamente renovada en Hacienda Las Chapas, diseñada para quienes buscan lujo, comodidad y total privacidad. Ubicada en una de las zonas residenciales más prestigiosas de la Costa del Sol, esta magnífica residencia ofrece una combinación perfecta de arquitectura mediterránea y diseño moderno, garantizando una experiencia de vida incomparable. Una oportunidad de inversión única Comprar esta villa en venta en Marbella en una zona tan exclusiva representa una oportunidad de inversión estratégica, gracias a su alto valor a largo plazo y su alta rentabilidad en el mercado inmobiliario de lujo. Hacienda Las Chapas es una de las urbanizaciones más seguras y elegantes de la región, que ofrece seguridad las 24 horas y una ubicación envidiable cerca de las mejores playas de Marbella. Características principales de la villa • Superficie construida de 717 m² en una gran parcela privada de 1.562 m², con más de 50 palmeras y jardines tropicales. • 5 habitaciones amplias y luminosas, cada una con baño privado • Piscina climatizada a 35°C en invierno, perfecta para relajarse durante todo el año • Moderna cocina abierta con electrodomésticos de alta gama y elegantes acabados. • Amplias terrazas con pérgola eléctrica bioclimática, ideales para vivir al aire libre con total comodidad ● Sala de juegos con mesa de billar y gimnasio privado, para máxima diversión y bienestar • Calefacción por suelo radiante y aire acondicionado en toda la villa para un confort óptimo en cada temporada. • Plaza de aparcamiento cubierta para 5 vehículos con acceso directo a la propiedad. • Exclusividad y seguridad 24/7, en una de las urbanizaciones más cotizadas de la Costa del Sol Una ubicación privilegiada en el corazón de Marbella Este Hacienda Las Chapas es una de las urbanizaciones más reconocidas de la Costa del Sol, famosa por sus villas de lujo, amplias avenidas arboladas y una seguridad impecable. Esta residencia se encuentra a pocos minutos de las playas más hermosas de Marbella, cerca de los mejores beach clubs, restaurantes gourmet y hoteles cinco estrellas. • A 3 minutos a pie de comercios y servicios esenciales. • Cerca del puerto turístico de Cabopino, uno de los puertos deportivos más fascinantes de la Costa del Sol • Rodeado de reconocidos campos de golf y exclusivos clubes de tenis. • A poca distancia de los mejores colegios internacionales, incluidos English International School, German School y Colegio Ecos. • A sólo 10 minutos de Marbella centro y 15 minutos de Puerto Banús ¿Por qué comprar esta villa? • Una propiedad completamente renovada con acabados del más alto nivel. • Una inversión segura con un alto crecimiento de valor en el tiempo • Perfecto como residencia principal o casa de vacaciones de lujo • Ubicación estratégica cerca de servicios exclusivos, restaurantes y campos de golf. • Diseño elegante, confort moderno y amplia privacidad en un contexto exclusivo Reserve su visita privada hoy Esta villa de lujo en venta en Hacienda Las Chapas, Marbella es una oportunidad imperdible para aquellos que desean una propiedad exclusiva en una de las zonas más cotizadas de la Costa del Sol. ¡No pierdas la oportunidad de vivir con el máximo lujo y confort!





Características:

Armarios Empotrados

Caracteristicas Orientación Climatización

Terraza Cubierta Orientación Sur Aire Acondicionado

Terraza Privada Chimenea

Doble acristalamiento

Gimnasio
Domotica
Sótano

Vistas Posición Estado

Vistas a Jardín Cerca de Golf Excelente estado de conservación

Vistas a Piscina Cerca del Mar

Cerca de Tiendas Cerca de Cuidad Cerca de Colegios

Piscina Cocina Jardin

Piscina Privada Furnished Jardín Privado

Cocina Equipada

SeguridadAparcamientoCategoríaAlarmaPárking PrivadoInversion

Párking Cubierto Lujo

Más de un aparcamiento Reventa

Calificación energética CO2 Emission Rating

In Progress In Progress